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皆さん、お疲れ様でした。私は、３年ぶりの一日開催でしたが、本当に素晴らしい体育大

会になったと思います。一人一人が、競技、応援、係の仕事に、懸命に、真剣に、誠実 

に、ひたむきに取り組んでいました。３年生のリーダーシップは見事でした。また、それに

応えようとした１、２年生も素敵でした。何よりも、開会式で話した、家族や地域の方に元

気を届けようと思いやる利他の心が、数多く表れていたと思います。この行事で身に付けた

力を、今後の様々な生活の場に生かして行きましょう。 

 終わりになりましたが、ご来場及び配信視聴により、応援していただきました保護者、地

域の皆様に心から御礼申し上げます。井波中学校はこれからも、学力向上はもとより、地域、

県、いや日本でも有数の、道徳性が高い学校を真摯に目指してまいります。今後と 

も、ご支援をよろしくお願いいたします。 

 それでは、皆さん。今日の体育大会を成功に収めてくれたことに、感謝します。ありがと

う。終わります。 

 


